

12 Sports

Judo/Coupe de la Ligue de l'Estuaire Ndella dicte sa loi

J.A.L
Libreville/Gabon

EN habitué des podiums, le Judo Club Ndella a confirmé son statut de place forte du judo gabonais. Il a remporté la Coupe de la Ligue de l'Estuaire organisée, samedi dernier, au complexe omnisports Phoenix, sis à proximité du Palais de Justice de Libreville.

Comme lors des précédents tournois placés sous le patronage de la Ligue de l'Estuaire de judo et ju-jitsu (Lejj), les combattants de l'écurie soutenue par la Société d'Énergie et d'Eau du Gabon (SEEG) ont su faire face à la concurrence et porter haut leur flambeau lors d'une compétition qui a réuni 68 combattants représentant 7 clubs. Avec trois catégories retenues (Minimes, Cadets, Juniors/Seniors) pour une manifestation rehaussée par la présence de Me Wilfrid



Les combats ont souvent été accrochés



Vue partielle des enfants ayant pris part à la compétition de mini judo

Nguema, président de la Fédération gabonaise de judo et de ju-jitsu, du président de la Ligue Me Arsène Ololo et de Me Hugues Boguikouma. Lequel a parallèlement parrainé le tournoi susmentionné et celui du mini-judo qui s'en est suivi. Autour de 157 compétiteurs âgés de 4 à 14 ans, sans vécu et venant de 14 écoles de judo de Libreville, Akanda et Owendo.

Ce bouquet final a ainsi vu



les jeunes pousses du Judo Club Master du Lycée Paul Indjendjet Gondjout (LPIG) briller et s'imposer (5 médailles d'or, 6 d'argent et 2 de bronze) devant les talents en devenir du Judo Club Ambave (4 en or, 3

Les officiels et capitaines des équipes méritantes posant pour la postérité au sortir de la compétition

en argent et 4 en bronze). Dans la continuité d'une première belle prestation des combattants ayant représenté le dernier club précité lors de la première phase d'un rendez-vous qui s'est terminé avec la remise des récompenses et devant une forte affluence. Il faut dire qu'Ambave avait terminé sur la troisième marche du podium de la coupe de l'Estuaire, avec un bilan de quatre médailles d'argent et trois de bronze. Derrière, le Judo Club Académie (2 médailles d'or et une de bronze) de Me Michel Ngome et conduit le week-end écoulé par Me Padoue Fiacre Eboula Eyebe. Et bien sûr le champion Ndella (4 or, 1 argent et 3 bronze) qui a fait le bonheur de son entraîneur Me Issa Gotalowia et son président Jean-Marie Barbera Isaac. En attendant de prochaines empoignades qui s'annoncent tout aussi disputées.

Karaté/28e édition de la Grande nuit des arts martiaux La fête martiale a eu lieu hier

MM
Libreville/Gabon

PARI tenu par le président de l'Agakado JKA, Shihan Manvoumbi Mombo Wapatcha (7e Dan). Sa traditionnelle Grande nuit des arts martiaux a eu lieu hier, dans sa 28e édition, au Prytanée de Libreville, sis au Camp militaire de Baraka. Les invités y étaient. Du japonais Shihan Imura Takenori (8e dan,



Les jeunes pratiquants (toutes disciplines martiales confondues) ont fait le plein du gymnase hier.



La fanfare du Prytanée agrémentant la soirée martiale.

chef instructeur JKA WF) à la Capoeira en passant, notamment, par les jeunes virtuoses du taekwondo qui ont fait leur retour. Sans oublier tous les arts martiaux locaux. Ce rendez-vous martial se poursuit ce samedi (19 h 00) avec la soirée des awards au siège de l'Agakado JKA à Glass (nous y reviendrons).

Football/National Foot 1/Présentation de la 5e et dernière journée des play-offs

AO CMS ou AS Pélican ?

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

ON peut faire la moue ou jouer au bon pronostiqueur, toujours est-il que peu de personnes avaient imaginé que le championnat se terminerait sur un tel suspense. À qui reviendra aujourd'hui le titre? Est-ce un CMS qui a montré une rage de vaincre, une solidité défensive que peu lui connaissaient? Ou est-ce Pélican qui revient de loin et qui peut encore, en dépit des trois points de différence avec les Cémésiens, déjouer les pronostics? Jusqu'à la troisième journée, tout donnait le CMS champion. Ses adversaires enchaînaient les mauvaises performances, pendant qu'il alignait trois victoires

consécutives. Puis, est arrivée la quatrième journée. Au cours de celle-ci, les hommes du coach Brice Ondo ont été contraints au nulle part Mangasport (0-0), pendant que les protégés du coach Gildas Ndoumou faisaient plier de volontaires Bitamois (1-3). Tous ces éléments ont concouru au scénario du jour: AS Pélican et AO CMS peuvent finir champion. Mais avant cela, il faut d'abord livrer un dernier match.

Les Cémésiens affrontent les Akandais. Si le coach Michel Mbatchi Ngoma et les siens ne peuvent plus rêver de titre, ils peuvent cependant ravir la deuxième place aux Pélicanidés et devenir Africains. Ce qui reste toujours soumis à une condition: que Gildas Ndoumou et ses hommes (2e actuellement) perdent pied contre Mangasport. Le



Pélican reste à la poursuite de CMS.

match entre CMS et Akanda FC a un goût d'indécis. Les deux formations s'étaient déjà rencontrées dans la poule A. De leurs confrontations, on retient deux nuls, une victoire pour Akanda FC et une pour le CMS. De ce résultat équilibré, on ne peut affirmer que des deux pourra faire plier

l'autre. L'équipe qui y parviendra sera soit champion du Gabon, soit Africain. AS Pélican se retrouve face à un Mangasport qui n'a plus rien à perdre. Sauf son honneur. Trois rencontres se terminant sur un nul et une défaite ont suffi à ruiner ses rêves de titre. Alors finir sur une victoire et se

dire qu'on a empêché un ancien concurrent direct de s'emparer du titre peut permettre de clôturer l'année sur une bonne note. Les Pélicanidés doivent être prudents, car le moindre saut de concentration peut leur faire perdre leurs ultimes illusions. Mais il leur faudra avoir le cœur bien accroché à cause de la bizarrerie concoctée par la Linafp.

En effet, alors qu'il y a deux équipes susceptibles de décrocher le titre, la ligue a décidé d'avancer le match Akanda FC-CMS à 14 heures et de confiner celui de Pélican-Mangasport à 16 heures. Soit deux heures plus tard. L'équité, qui est de rigueur en de telles circonstances, n'a pas été respectée. Sauf à croire que cela a été fait ainsi parce qu'il ne s'agit pas de mastodontes du

championnat comme CF Mounana ou Mangasport. La confrontation entre l'USB et le Stade Mandji est presque anecdotique. Tant ces équipes n'ont plus rien à jouer et ne peuvent plus influencer sur la fin du championnat.

Le programme du week-end:

- Akanda-CMS (14h00 à Monedan)
- AS Pélican-Mangasport (16h00 à Monedan)
- USB-Stade Mandji (15h00 à l'INJS)

Le classement avant la 5e journée:

- 1er: CMS (10 points)
- 2e: Pélican (7 points)
- 3e: Akanda (6 points)
- 4e: Stade Mandji (4 points)
- 5e: Mangasport (3 points)
- 6e: USB (1 point)